

羅針盤

豊島区立千川中学校 1学年
NO.16 担当:大島 泰子
平成28年2月8日(月)

先日の節分では、クラスごとに豆まきをしました。席の上ではもう春ですね。1年生のまとめの時期であり、2年生への準備期間です。体調に気をつけ、毎日の学校生活を充実したものにしましょう。



* たくさん思い出ができたスキー教室 *

スキー教室が無事に終了しました。最初の2日間は快晴で、美しい景色の中、スキー実習を行うことができました。3日目はあいにくの雨でしたが、雨に負けずにみんな頑張りました。それぞれが3日間で本当に上達したと思います。

宿泊は、男子はクラスごとのペンション、女子は全員が1つのペンションに泊りました。オーナーの方々に温かく迎えられ、食事もおいしくて、女子のペンションではおかわり分が足りなくなり、追加で作ってもらひほどでした。また、1日目に各ペンションでオーナータイムがあり、ケーキやクッキー作りをし、みんなでおいしくいただきました。2日目の夜はフリータイムで、仲間と楽しい時間を過ごしました。目標であった「5分前行動」も達成することができました。それぞれがたくさんの思い出をお土産に帰宅したスキー教室でした。



* みんなの作文 *

☆いいお天氣の中、出発式が行われました。他学年の先生方が見送ってくださる中、私たちは笑顔で出発しました。私はスキーが初めてなので、とても楽しみにしていました。けれど、雪になれていないので不安と恐怖もありました。(中略) ペンションには1年女子全員で泊りました。私は、女子と話すことが余り得意ではなかったので、この機会に自分から話すようにしました。そうしたらみんなと遊んだり、たくさん話したりできて、楽しかったです。(中略) 2年生になってもこのスキー教室で学んだことを活かして、いろいろな行事を成功させたいです。(1組 ***さん)



☆初めてのスキーは不安な気持ちでいっぱいでした。もともと雪が好きでなく、運動も得意でない僕は、どうせできないだろうと思っていました。1日目、やはりうまく滑れず、インストラクターの方に何回も注意されました。でも、2日目になると、なぜかあまり転ぶことがなくなり、転んでも一人で起き上がるようになりました。この時、初めてスキーが楽しいと

思いました。また、ペンションでは、いつもおいしい食事やお風呂が待っていて、スキー教室の疲れをいやしてくれました。(中略) スキー教室でたくさんの思い出ができました。辛いこともあったけれど、楽しいこともたくさんありました。3日間、本当に有意義な時間が過ごせました。(1組 ***くん)



☆行きのバスの中では、実行委員を中心にバスレクを行い、とても盛り上がった。

1日目はスキー板をつけるところから始まった。スキー板を足につけると思うように動けず、たびたび転んでしまった。少しつとリフトに乗り、八の字で止まる練習や曲がる練習をした。そしてペンションに戻って食事をしたが、おいしくてびっくりしてたくさん食べてしまった。2日目はゴンドラに乗り、高い所から滑った。

途中でバランスを崩して、後ろ向きに40メートル位滑ってしまった時はびっくりした。午後にはバラレルターンをした。最初はうまくいかなかったが、体重移動のコツを覚えるとすぐにできるようになった。(中略) このスキー教室でできた人間関係を学校生活でも役立てて行きたいと思う。最高のスキー教室だった。(2組 ***くん)

☆長野県の景色や空気は、東京と全く違って気持ちよかったです。(中略) 1日日の夕食の後、オーナータイムがあり、ケーキを作りました。ホイップクリームを作るのは大変だったけれど、みんなで協力して完成させたケーキはすごくおいしかったです。2日日のフリータイムもみんなで楽しく過ごせてよかったです。この3日間でいろいろな人と協力し合い、仲良くなれ、紺が深まった気がします。この経験を尾瀬移動教室に活かしていきたいです。(2組 ***さん)

☆2日目のスキー実習では、基礎的なことをしっかりと教わりました。その最中、「彩雲」と呼ばれる雲に虹のような色のつく現象を見る事ができました。(中略) 2日目はくたくたに疲れました。午前と午後、昼食をはさんでの実習でした。この日はゴンドラや一人乗りのリフトに乗って急斜面の多い所まで行きました。午後は疲れたためか、八の字のブレーキがきかなくなり、何回も人に突っ込んで大変でした。リフトの下には、雪の上に兎の足跡がありました。長野の自然も見ることができておもしろかったです。改め

てスキー教室を振り返ると、とても充実した3日間であつという間でした。この3日間で他のクラスの人との絆も深まり、協力することができたと思います。ベンションの方々とのふれあいもよかったです。また尾瀬移動教室でも団結力を高められるようにしたいです。(3組 **さん)

☆私たちにとって初めての宿泊行事であるスキー教室が終わりました。私はスキー教室実行委員として、スキー教室を成功させ、盛り上げるために準備をしてきました。(中略)スキー実習では、最初は不安な気持ちもありましたが、インストラクターの方が丁寧に教えてくださったお陰で、スキーができるようになりました。

また、インストラクターの方が「うまいね!」とか「初心者にしたらすごいレベル高いよ。」とたくさん褒めてくださったので、自信がつきました。(中略)この3日間で笑顔あふれる楽しい思い出ができました。学級委員としての仕事もやり遂げ、ベンションでは楽しく過ごせました。スキーも大好きになり、最高の3日間でした。私は絶対にこの思い出を忘れないと思います。ひとつひとつの楽しい思い出は、何か辛いことがあった時に思い出したいと思います。最高の3日間をありがとうございました。スキー教室は大成功でした。(3組 **さん)



みんなが燃えた百人一首大会

2月5日(金)の6時間目に、1年生の百人一首大会を行いました。国語の時間や総合的な学習の時間の間に練習した成果があり、上の句を聞いただけで札を取ってしまう人もいました。けれど、今回は他のクラスの人達との対戦だったため、いつも実力を出せなかった人もいたようです。学年の先生達の他に、副校長先生や通級学級の川端先生が応援に来くださいました。

今回は、初めての百人一首大会でしたが、国語係の人達が準備から片付けまで頑張ってくれました。千川中学校では、毎年各学年で百人一首大会を行います。来年のために得意な札を増やしておきましょう!

<結果>

☆クラス対抗： 1位 2組 2位 1組 3位 3組

☆個人

1位: **	(45枚)	2位	**	(43枚)
3位: **	(36枚)	4位:	**	(36枚)
5位: **	(35枚)			



職業調べを行います！

千川中学校では、2年生で5日間の職場体験を行います。それに向けて1年生では職業調べを行っています。1学期に身近な大人に「職業についてのインタビュー」を行いました。今回は、自分の適性を考えた上で、自分の興味のある職業について資料を基に調べ学習を行います。必要な資料として学校の図書室から170冊、公立図書館からお借りした100冊の本を用意しました。

調べたことは新聞にまとめ、クラスで発表します。その中で優秀作品を選び、3月5日(土)に学年全体の前で発表してもらいます。

みなさんは2年後に、1回目の自分の進路選択をしなければなりません。将来どんな生き方をして、どんな職業に就きたいのかを考えるきっかけにしてほしいと思います。



インフルエンザがはやり始めました。うがい、手洗いをしっかりしましょう！